



# Naves de la regata desfilaron en el mar

Antes de la competencia que comienza hoy, ayer se realizó el track de prueba entre Castro y Quinché.

Redacción  
 Medios Regionales

Con la jornada preparatoria recorriendo Castro y Quinché, tras un desfile de embarcaciones frente a la capital provincial, se dieron por iniciadas las actividades oficiales de la Regata Arameo Chiloé Bicentenario, la principal cita de su tipo del país y que se realiza cada dos años, teniendo esta vez la participación de 65 veleros y cerca de 500 deportistas.

Pasadas las 13 horas, las tripulaciones desfilaron ante las autoridades que estaban a bordo del BRS Slight de la Armada de Chile, para luego desplegar sus velas por el estero Castro, hasta el Centro Náutico Chiloé, en Quinché, en la comuna de Chonchi, donde se desarrolló por la tarde el evento inaugural.

Además de convocar a numerosas familias y grupos de amigos, destacadas figuras de la náutica internacional y nacional son parte de la cita en el Archipiélago. A bordo del velero Pisco Sour, de Bernardo Matte (clase Soto 40), se cuentan Vasco Vascotto, navegante italiano que ostenta el récord de haber ganado 25 títulos mundiales, y el argentino Guillermo Parada, triple vencedor en la Copa del Rey, exseleccionado olímpico y timonel de Copa América.

En tanto, Estampa del Viento de Miguel González (S40) cuenta con el trasandino



LOS NAVÍOS SE PASEARON POR EL ESTERO DE CASTRO, BRINDANDO ESPECTÁCULO A ISLEÑOS Y TURISTAS.



REGATA ARAMEO CHILOÉ BICENTENARIO CONSIDERA TRAMOS PARA LOS TÍTULOS DESDE HOY HASTA EL PRÓXIMO SÁBADO 31 DE ENERO.

**“**  
**La relevancia de la regata es que reconoce la vinculación de Chiloé con el mar (...) Hoy más de 500 personas en distintas embarcaciones que navegarán por una semana”.**

Marcelo Malagueño, delegado presidencial de Chiloé.

olímpico en París 2024 (clase ILCA), participa por primera vez en el Archipiélago, en el Fagioli III de Alberto Paulmann (Club Náutico Reloncaví) en IRC Crucero.

En tanto, el Mitsubishi de Horacio Pavez (S40) tiene a Benjamín Grez, dos veces seleccionado olímpico de nuestro país, y al algarrobin José Muñoz, quien participó en la Regata Vuelta al Mundo por etapas Global Ocean Race como tripulante del fallecido Felipe Cubillos, y luego circundó por segunda vez el planeta en la Barcelona World Race (sin escalas) con el español Guillermo Altadill, consagrándose como el primer yatista sudamericano que no son de la provincia y que vienen a navegar: hoy hay más de 500 personas en distintas embarcaciones”,

Grezz, además, tiene a sus tres hermanos en la competencia: Exequiel como apoyo en tierra y reemplazo en el mismo Mitsubishi, Cristóbal en Link Capital, de Alejandro Pérez (J/70) y Bernardita

en HDI Seguros (J105) de Autelia Zulueta, con una tripulación completamente femenina.

## AUTORIDADES CHILOTAS

El delegado presidencial provincial, Marcelo Malagueño, destacó esta competencia, tras presenciar el desfile náutico. “La relevancia de la regata es que reconoce la vinculación de Chiloé con el mar: antes que llegaran los españoles la gente navegaba en dalcas y la comunicación

tanto al propósito de la cita, tanto en el deporte náutico como la vinculación de la organización de la competencia con los isleños, especialmente en este Bicentenario de Chiloé. “Acá hay un gran despliegue logístico por parte de los auspiciadores, más que nada; nosotros apoyamos con los medios que están disponibles, tratamos de hacer varias cosas a la vez, como dar seguridad”, resaltó el capitán de navío.

Hoy, al mediodía, larga la primera regata puntuable: una travesía entre Quinché y Dalcahue, con un recorrido de poco más de 19 millas náuticas, unos 30 kilómetros. A las 18:00 horas, en la capital de la ‘Tierra de las Dalcas’, la flota será recibida por la comunidad local en la costanera, con la presentación de la premiada Banda de Guerra de la Escuela Dalcahue y un grupo folclórico de la localidad, y la premiación especial de la municipalidad a los ganadores de la primera etapa. ☀